

**LOCAL | Política**

## **Nuevas Generaciones del PP solicita una mayor presencia de Priego en la señalización de la red viaria**

**Argumentan que existe un trato discriminatorio con respecto a otras localidades con mejor número de habitantes y riqueza monumental**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 20 de mayo de 2013 - 17:51



El Partido Popular presentará en el próximo Pleno de la Corporación Municipal prieguense una moción, redactada por las Nuevas Generaciones de esta formación política, en la que se demandará a la Junta una mayor presencia de nuestra localidad en la señalización de la red viaria.

Éste y otros temas fueron analizados en la rueda de prensa ofrecida por el presidente provincial de NNGG, Agustín López, y por la presidenta local de las Nuevas Generaciones del PP, Rosaura Muñoz, que aprovechaba su comparecencia ante los medios para agradecer la

colaboración de los ciudadanos y los establecimientos que han colaborado en el proyecto solidario “Recíclalo”, campaña de reciclado de móviles en la que se han conseguido recoger casi una centena de teléfonos, destinándose a Cáritas Interparroquial el beneficio de la venta de los mismos a empresas dedicadas a su reciclaje.

En lo que respecta a la moción relacionada con la señalización de Priego en la red viaria, Rosaura Muñoz esbozó el contenido de la moción redactada por NNGG y que como apuntó, “es crucial que sea aceptada”, tanto por la importancia del turismo en la economía prieguense como por la ausencia de este tipo de señalética, ya que como hacía referencia, “localidades de un menor número de habitantes e importancia monumental están más y mejor señaladas”.

En relación al tema de las comunicaciones, Muñoz también solicitó a la Consejería de Fomento la finalización de las obras del socavón de la A-339 a la altura de El Mojón, que desde 2010 no se encuentra en condiciones para circular por ese tramo.

Por su parte, Agustín López presentaba la moción que se llevará a todos los ayuntamientos de la provincia, en la que se solicita el apoyo y adhesión a la estrategia de emprendimiento y empleo joven del Gobierno central para el trienio 2013-2016 aprobada el pasado mes de marzo. Una medida que según el presidente provincial de NN GG, plantea entre otras opciones la contratación de jóvenes, la mejora de la empleabilidad y la formación, el fomento de la actividad emprendedora y el autoempleo, o la mejora de la línea de financiación de las pymes, en definitiva, “medidas dirigidas a impulsar la inserción laboral y por tanto a reducir el desempleo juvenil”.

Según López, esta serie de medidas cuentan con una dotación presupuestaria que supera los 3.500 millones de euros, beneficiándose de la misma, “más de un millón de jóvenes menores de 30 años en toda España, y miles y miles en nuestra provincia”, de ahí que solicitara la adhesión y el apoyo de la misma, “ya que con ello los Ayuntamientos mostrarán su compromiso y solidaridad con aquellos que peor lo están pasando”, de

manera especial los más jóvenes.

Por último, Agustín López recordó que la política del PP en el tema del desempleo, “no es otra que invertir todos los recursos disponibles o la mayoría de los recursos disponibles en fomentar la creación de empleo y la recuperación económica”, solicitando a la Junta que se sume a esta estrategia de emprendimiento, “y dejen de echar la vista hacia otra lado y se dejen de confrontaciones”.